
項次 意見 諮商輔導組答覆

1 會場太吵(報告者在報告時)

2 自我照顧，主題受益良多，其他老師太吵

3
建議於目前疫情階段之後，可多安排全校性之

戶外或游泳活動，謝謝

謝謝老師的建議，該部分會協助傳達相關

單位。

4 GOOD，一起加油 您的鼓勵令人備感窩心。

5 非常滿意
謝謝您的肯定，導師們的肯定是本組前進

的一大動力。

6
地方太小,人太多.很悶不舒服，尤其是疫情期

間…場地可以改善

場地的挑選必須考量到是否可容納全校導

師座談會出席與會的導師人數及該場地是

否可以給與用膳等因素，而在距離下次座

談會舉辦的這段期間內，也會努力尋找校

內是否有其他更合適的場地可進行此類座

談會。

7

同學普遍有情緒壓力，抗壓性差的狀況，若有

機會是否安排教育導師如何輔導同學情緒上的

狀況，可提早轉介至諮輔組

本組對於輔導學校同學情緒上的狀況向來是不

遺於力，受限於心理師人數有限除了針對新生

進入學校時本組進行施測發現的高關懷學生外

，對於每學期的轉復生也會進行電訪以及願意

尋求本組心理師諮商的同學，我們都樂於給予

相關的輔導；至於其它個案還是需要仰賴老師

於課堂上與學生的互動中察覺個別學生是否有

不尋常之處，屆時老師們都可即時與本組進行

聯繫，我們將依學院分類並由負責該學院的心

理師與您進行近一步的聯繫。

8
本次內容偏向導師自我照顧議題，學生輔導相

關議題略為不足

感謝老師們的提醒，本組擬於辦理下次導

師座談會將以輔導學生相關的議題納為主

題訂定的第一順位考量。
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本次報告時確實坐在較後排的導師無法清

楚聽到報告者的聲音，為避免該類事項發

生，會與協助音響音量控制的課指組同仁

聯繫，視情況適度調大音響的聲量，以免

有部分老師接收宣導事宜的權益受到損

害；另外本次座談會宣傳資料已放置在本

組首頁/班級導師/導師座談會/導師座談

會資料，歡迎導師下載參看。


